

MEXICO

En la semana recién concluida el IPC cerró al alza destacando noticias sobre la reapertura de la economía en México y el tráfico de pasajeros de las aerolíneas y los Grupos Aeroportuarios. El IPC se vio beneficiado por el buen desempeño que tuvieron los índices estadounidenses en la semana. El presidente Andrés Manuel López Obrador está considerando reabrir la economía desde el próximo 17 de mayo, luego de que los oficiales de salud predijeron que el pico del contagio se daría en los próximos días. El gobierno estaría buscando la reactivación de ciertas industrias como la automotriz, en especial la producción de auto partes, debido a la importancia que tienen estos para la cadena de suministro en EUA y Canadá. Además, no se descarta la reactivación de ciertas zonas turísticas. En otras noticias, en las minutas de BANXICO los integrantes de la Junta de Gobierno coincidieron en que la pandemia del COVID-19 ocasionará una fuerte contracción en la economía global y que la política monetaria puede no ser suficiente para resolver los problemas económicos, por lo que se necesitan estímulos fiscales. Por otro lado, los Grupos Aeroportuarios dieron a conocer el tráfico de pasajeros correspondiente al mes de abril. ASUR, GAP y OMA registraron una caída de 96.3%, 91.5% y 92.8%, respectivamente, debido a las restricciones de vuelos impuestas a nivel internacional y el confinamiento que se vive en México. El tráfico internacional ha sido el más presionado en los últimos meses y es previsible que se observe una caída de la misma magnitud en mayo en el tráfico total. Por parte de las aerolíneas, AEROMEX reportó una caída de 91.1% en su volumen de pasajeros, mientras que VOLAR presentó un decrecimiento de 83.4%.



EUA

Los principales índices estadounidenses cerraron la semana recién concluida en terreno positivo destacando noticias sobre reportes trimestrales y un nuevo escalamiento en la retórica contra China. En la semana el NASDAQ recuperó las pérdidas acumuladas del año, provocado por el buen desempeño de las empresas tecnológicas y el impulso por buenos reportes trimestrales. PayPal reportó un crecimiento 19% en volumen, aunque no estuvo inmune al efecto del coronavirus ya que en los primeros meses del año registraba un incremento de 26% y en marzo solo fue de 7%. General Motors tuvo una utilidad neta de USD\$292 millones en el primer trimestre a pesar de las presiones generadas por el COVID-19 y como resultado de ventas importantes en su segmento de pickups. CVS registró un incremento en ventas de 8.3% debido a que las personas gastaron más en medicamentos con receta, superando las expectativas del consenso. En otras noticias, Warren Buffett anunció en la asamblea anual de accionistas de Berkshire Hathaway que vendió toda su posición en las aerolíneas estadounidenses y no realizó ninguna adquisición en las últimas semanas. Por otro lado, el presidente Donald Trump cambió su tono en los últimos días contra China, culpando al país asiático sobre la propagación del COVID-19. Este nuevo escalamiento ha generado cierta incertidumbre entre los inversionistas debido a que el presidente estadounidense comentó que podría tomar represalias contra sus pares chinos. No obstante, el viernes los principales negociadores entre EUA-China tuvieron una buena plática telefónica con el objetivo de darle seguimiento a la implementación de la primera fase del acuerdo comercial entre ambas potencias.

